

(利用者の声)

駐車場の車止めの色が駐車場コンクリートと同じ色なので、つまずいてしまいました。

車止めに色を着けるなどして、認識できるようにして下さい。

(ご回答)

青少年センターのご利用ありがとうございます。

この度、駐車場の車止めが目立たず、つまずいてしまった、とのこと、ご迷惑をおかけし申し訳ございませんでした。お怪我はございませんでしたでしょうか。

青少年センター駐車場は、昭和を代表する建築家の前川國男氏が手掛けた建築物（県立音楽堂、県立図書館、県立青少年センター）の魅力を引き出せるよう令和元年4～8月まで、景観改善工事を行いました。この景観工事では、文化ゾーンとしての魅力向上のため、建築当初のように開放感があり、また、趣を持った落ち着いた雰囲気を目指しました。

そのため、車路と歩行者用通路の境界が分かりにくく、駐車場の車止めが目立たない、という状態になってしまったかもしれません。

施設管理者としては、今回のご意見を踏まえて、利用者の方が安全にご利用できるよう改善方法を検討してまいります。

今後も、安全に利用できる施設運営に最善を尽くしてまいりますので、ご理解くださいますようお願い申し上げます。

問合せ先

神奈川県立青少年センター 管理課

電話 (045)263-4400

ファクシミリ (045)241-7088